
 

 

 

 

        ________________________________________________________ 

ARGENTEUIL ATHLETISME 

       ________________________________________________________ 

Procès-verbal de l’assemblée générale du 11 juillet 2023 

 

 

1) Désignation par le président ou le secrétaire de l'organisation des élections et 

vérification des pouvoirs 

 

Paulo Francisco est désigné président de séance 

Gaëlle Millot est désignée secrétaire de séance 

Ouverture de l'assemblée générale ordinaire boulevard du Général Leclerc 95100 Argenteuil à 

19h48 

 

2) Vérification des pouvoirs et du Quorum 

 

Entre présents et mandants il y a 55 adhérents sur 159. Le Quorum est donc respecté. 

38 présents (adhérent ou representant- parent de mineurs) et 17 représentés par procuration 

 

3) Mots du président ou du secrétaire 

 

M. Marchal président du club est absent.  

C’est M. Prezeau, secrétaire du club, présent à cette assemblée qui s’exprime. 

M. Prezeau annonce qu’il est en possession de toutes les pétitions signées de ces dernières 

semaines et de tous les échanges avec M. Marchal président du club (courriers recommandés et 

e-mails).  

M. Prezeau demande à l’assemblée si des membres souhaitent voir les documents. Personne 

n’a souhaité les voir. 

M. Prezeau présente un bilan de la saison 2022-2023 : 

● Comme l'année dernière l'état du stade du Marais et de la sécurité est critique 

● Piste dégradée malgré les rustines sur le couloir numéro un 

● Barreaux manquant tout autour du stade 

● Nous dénombrons toute fois quelques améliorations : 

o la couverture des sautoirs 

o les nouvelles planches pour sauter  

o les rustines sur les couloirs numéro un  

Malgré tout, nous continuons à faire de ce club un club pour tous du plus petit au plus grand. 

Nous avons organisé plusieurs événements : 

● cross au parc des cerisiers 

● animation au stade pour les éveils et poussins qui a rencontré un grand succès (environ 

300 participants) 

● les sorties de fin d'année 



Merci aux adultes pour leur aide sur les différents évènements organisés ainsi que les parents 

des athlètes. 

 

4) Présentation et vote du rapport moral et bilan sportif 

 

Le club a participé au forum en attirant des adhérents de toutes les catégories, pour les adultes 

nous avons organiser le Run 2k de la fédération qui consiste à faire le maximum de tours sur 2 

kms. 

 

Pour les éveils et poussins nous continuons à organiser le Kinder Joy of Moving Athletics Day 

qui permet aux nouveaux adhérents d’inviter un copain de son école. 

Cette année nous avons attiré dans notre club 159 adhérents c'est à peu près le même ratio que 

l'année dernière (163). 

 

Cette année, nous avons participé notamment à : 

● 7 cross dans toutes les catégories confondues  

● 6 animations pour les Eveils et Poussins. 

● 4 triathlons pour les catégories Benjamin et plus 

● 9 compétitions adultes (la furieuse carillonne, semi de Boulogne, semi de Rueil, maxi 

cross, marathon de Paris, foulé d’Eaubonne …) 

 

Nous avons eu 5 qualifiés au quart de finale de cross Ile de France ce qui est une performance 

avec la petite structure que nous avons. 

 

5) Présentation du rapport financier (vote à main levée) 

 

Il a été réclamé à plusieurs reprises au président du club et à sa trésorière par lettre 

recommandée, pétitions, emails.  

N’ayant pas été reçu il ne peut être présenté à cette assemblée générale.  

 

6) Présentation du budget prévisionnel 

 

Idem que pour le rapport financier. Il ne peut être présenté 

 

7) Présentation des candidats à l'élection du comité directeur 

 

● Olivier Prezeau : depuis dizaine d’année au club, membre du bureau depuis quelques 

années, entraineur des enfants 

● Stéphane Sicot : Membre du club depuis 2006, entraineur section adulte hors stade 

● Najoie Jaballah : membre du club depuis septembre 2022 

● Mohammed Chiheb : membre du club depuis 2017, membre du bureau depuis 2 ans 

 

Une assemblée extraordinaire sera à planifier pour revoir les statuts et augmenter le nombre de 

membres du bureau. 

 

8) L'élection des membres du comité directeur vote à bulletin secret 

 

Chaque personne physique présente a reçu un bulletin nominatif pour chacun des candidats plus 

autant pour chaque mandat en sa possession. 

Chacun met les bulletins souhaités dans une urne.  



9) Dépouillement 

 

Le dépouillement a été effectué par M.Lofti, M. Goudjil, Mme Fomferek, Mme Benagzal. 

 

10) Résultat des votes  

 

Stéphane Sicot obtient :   55 votes  

Olivier Prezeau obtient : 55 votes  

Mohamed Chiheb obtient :     55 votes 

Najoie Jaballah obtient :  54 votes 

 

11) Suspension de séance pour l'élection du président par le comité directeur (huis clos) 

 

12) Désignation des rôles du comité directeur 

 

Stéphane Sicot :   Président  

Olivier Prezeau : Secrétaire  

Mohamed Chiheb :  Directeur Technique  

Najoie Jaballah :  Trésorière 

 

Par conséquent l’adresse du siège social d’Argenteuil Athlétisme est dorénavant chez notre 

nouveau Président :  Stéphane Sicot 2 rue Sieyes 95310 Saint Ouen l’Aumône.  

 

13) Présentation du projet sportif pour la saison prochaine 

 

Nous comptons renouveler toutes nos animations (cross et animation Eveils et poussins) ainsi 

que nos sorties de fin d'année. 

 

14) Questions diverses 

Aucune 

 

 

Fin de séance 20h45 

 

Paulo Francisco      Gaëlle Millot 

Signature président de séance    Signature secrétaire de séance 

 

 
 

 

Stéphane Sicot      Olivier Prezeau 

Signature du président                                                   Signature du secrétaire  

      


